

## **Spiez - Aus dem Gemeinderat**

### **Sitzung vom 20. November 2017**

- Als neuer Stellvertreter des Abteilungsleiters Soziales der Einwohnergemeinde Spiez wird Herr Daniel Müller, Matten im Simmental, per 1. Mai 2018 angestellt. Er übernimmt die Nachfolge der langjährigen Stellvertreterin Klara Schläppi, wird jedoch seinen bisherigen Arbeitsbereich beibehalten.
- Der Grosse Gemeinderat hat der Ersatzbeschaffung des Pionierfahrzeuges für die Feuerwehr an seiner Sitzung vom 12. September 2017 zugestimmt und einen Verpflichtungskredit von Fr. 650'000.00 bewilligt. Davon wurde für die reine Fahrzeugbeschaffung (ohne Einsatz-/Feuerwehrmaterial, Ausbildung der Fahrer und der Mannschaft sowie für Diverses/Unvorhergesehenes) ein Betrag von Fr. 540'000.00 eingesetzt. Der Auftrag für die Lieferung eines Pionierfahrzeuges mit dem Fahrgestell der Marke SCANIA P450 wird an die Firma Vogt, Oberdiessbach, vergeben.

Spiez, 22. November 2017

T. Brunner, Gemeindeschreiberin



Daniel Müller